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次週のプログラム

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長
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地 区 協 議 会 報 告
職業奉仕委員会・社会奉仕委員会

地 区 協 議 会 報 告
青少年奉仕委員会・国際奉仕委員会



『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

○例会出席率向上対策と会員増強について
○ローターアクトクラブの指導について
○ＢＳ・ＧＳとの関係について　以上継続審議
瀧田会員の出席免除承認

幹 事 報 告 　 　 中 里 泰 久 幹事

○ガバナー事務所より地区名簿の正誤表が届き
ました。

○ガバナー事務所よりマンスリーレター＆ファ
イルが届いております。お帰りの際、各自お
持ち帰り下さい。

○地区米山記念奨学会より準世話クラブの案内
とカウンセラー：ハンドブックが届きました。

　チョウシカン（筑波大学）しもだて紫水ＲＣ
○横浜東ＲＡＣより創立45周年式典の報告書が
届きました。

○筑西保健所より先月25日開催の「ダメ・ゼッ
タイ普及運動」の参加礼状が届いております。

　早瀬・神山前年度から永盛・中里今年度へバッ
チの引継ぎが行われました。
国際奉仕委員会からのお知らせ
第 14回ロータリー日韓親善会議参加のお願い
　日　時　2017 年９月 23日（土）13：00～
　場　所　グランドハイヤットソウル
　登録料　16,000 円（晩餐会費含）
希望される方は次週迄に委員会まで。

会 長 方 針 　      永 盛  武 会長

はじめに

　人生には、上り坂・下り坂・そしてマサカの
坂があると言われておりますが、昨年会長候補
に指名されましたことは、マサカの坂で、この
度の受賞は、良い意味でのマサカの坂であります。
　中里さん曰く「マサカ永盛さんが会長を引き
受けるとは思わなかったと・・・・」私は、「中
里さんが幹事をヤルから会長を引き受けるよう
にと・・・」このことは同時進行で謀られてしまっ
たわけです。
　役員及び理事選出規程の新設、準則改正に至

前例会報告　第 2794 回　2017/7/5（水）

会 長 挨 拶 　      永 盛  武 会長

　ご挨拶を申し上げる前に、私ごとではござい

ますが、この度の受賞を日向野先輩始めクラブ
の皆さまがお祝いをしてくださるとのこと、衷
心より厚くお礼申し上げます。ただただ感謝で
ございます。
　さて、今日から新しい年度が始まりました。
会長として、約40回の通常例会に挨拶文を掲
載させていただくことになります。そこで、ロー
タリー関係の報告や情報は中里幹事にお任せい
たしまして、私は、クラブは会員の相互啓発の
場でもありますから、「若くして学べば、壮にし
て成す有り、壮にして学べば、老いて衰えず、
老いて学べば、死して朽ちず、」という先哲の
教えに従って、主に私の好きな本等から、その
先哲の教えを掲載させて頂きます。
　一方、ロータリーは、異業種交流の場でもあ
りますから、チョット気になる新聞記事等も掲
載させて頂きますので、以上をもって挨拶に替
えさせて頂きます。
　会員の皆さま、これからどうぞ宜しくお願い
申し上げます。

理 事 会 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

　第１回～第３回準備理事会の承認８案件が、
一括承認されました。
１. 関正夫名誉会員推薦の承認
２. 定例理事会の日程と会場の承認
３. 会計事務所及びホームページ管理委託につ
　　いて承認
４.2017-2018 活動計画案について継続審議
　①ダルマ市ポリオ募金の中止　②赤い羽根街
頭募金不参加　③家族観劇の中止　④一泊親
睦例会の実施　⑤公開講座の実施

５. 一般会計予算について承認
６.７月のプログラムの承認
７.2017-2018 年度　スローガン「発想の転換
　をしよう！」承認
８. 高橋会員出席免除承認
○下館小学校に寄贈した外灯が古くなり、使用
に耐えない状態になっており、飯泉校長先生と
の話し合いで、校舎の再建等で必要性がなくな
り撤去することに承認。
○ホームページへの会員名簿登載について



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

全員参加をお願いしたいと思います。
②公開講座の開催：これは、地区のスローガン
であります、公共イメージアップであり、準
則にあります「社会奉仕委員会」における筑
西地区社会貢献活動の一環であります。全員
参加をお願いするものであります。

　職業奉仕委員会と社会奉仕委員会の主幹でお
願い致します。

③母子島遊水地における、クリーン作戦と地区
住民の皆さまとの合同花見例会であります。
今年は、早速７月 8 日（土曜日）にクリーン作
戦が行われます。

④米山奨学特別寄付：地区の方針１人 25000
円を目指したいと思いますのでご協力をお願
い申し上げます。

⑤赤い羽根募金：現在の方法の見直しを含め担
当委員会で検討して下さい。

⑥ポリオ街頭募金：その有り方について、担当
委員会でご検討願います。

⑦会員増強：言うまでもなく組織継続上、或い
は、現在の委員会構成上、50名はほしいです
ね。目標５名　本日会員推薦用紙を１人１枚
配布させて頂きますので、１名でも結構です
ので、「このような方がいますよ」と推薦し
て下さい。推薦状は関谷会員選考委員長に提
出してください。

⑧ロータアクト：アクトの設立意義等について
は、会員の皆さまに、山崎パスト会長より頂
いた資料を配布させて頂きます。

　現在、５分区全体でアクトを支える方向で、
調整をしております。ガバナー補佐も協力的
であります。

⑨BS、GS：例会にお出で頂き活動報告をして
頂きます。

⑩観劇・グルメ：今年は、活動量の関係から中
止とさせて頂きます。

３．収支予算について

①予算は、大別すると一般会計・特別会計・ス
マイルBOX があるわけですが、いずれも支
出予算の「見える化」に努めました。

　つまり、活動（出費）と予算の関係を１対１
にしました。

②地区大会登録料が12000から10000円になり
ましたので、その分親睦関係予算に繰入ました。

③会計事務経費の削減：予算の見える化によっ
て、会計事務負担軽減、強いては経費の削減
につながります。

④今年度は、会計事務者は、月2回の出席とな

る経緯につきましては、既に全会員の皆さまに
は、充分ご理解頂いておると思いますので、今
回の説明は省きます。
目　　標

　さて、いよいよ俗にいう永盛年度がスタート
したしました。
　私は、組織の根底は言うまでもなく「親睦」
であるとの観点から、今年度は、「親睦第一」
ということで、親睦関係の予算を重点的に配分
し、その使い方は百目鬼親睦活動委員長をはじ
めとする親睦活動委員会に委ねました。
　RI会長　イアン、S, ライズリー様のメッセージ
は「ロータリーは変化をもたらす」であります。
　地区ガバナー　保延輝文様のスローガンは、
「未来へのチャレンジ」「公共イメージアップ」で
あります。
　私は、これらを実現するためには、従来の考
え方に捕らわれず、発想の転換が必要であろう
との観点から、下館ロータリークラブの今年度
スローガンを、ずばり「発想の転換をしよう」
とさせて頂きました。
１．組織について　

　はじめに、役員・理事・委員長等、委員会編
成について、皆さま快くお引き受け頂きました
こと、ここに改めましてお礼申し上げます。
　委員会を編成するに当たりまして、32名とい
う会員数と現在の我がクラブの準則上常設しな
ければならない委員会数及び事業を勘案した結
果、早瀬年度でも行われました委員会の併合を
更に、以下のように進めさせて頂きました。　
　つまり、情報委員会と職業分類・会員組織を
併合、会報委員会と広報・雑誌・記録委員会を
併合、会計とスマイルBOXを併合させて頂きま
した。
　目的は、委員長の数を減らすためであり、委
員長は１人１役を目指すことであります。他の
方がたは、全員副委員長で、委員は置きません。
尚、副委員長は例会時にダブらないようにした
つもりです。
　しかし、どうしても委員長と副委員長を兼ね
てもらわなければならない方が生じてしまいま
した。この方がたには、特にお礼申し上げます。
２．活動について

　今年度の主な活動計画は、日程表の下欄に御
座いますように
①1泊親睦例会：以前はこの種の例会は、バス
借り切りで行ったものですが、今回は、予算
の関係で、現地集合になるものと思います。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

りますので、（基本的に月はじめと最終例会日）

各委員長さんは、歳入・歳出日にご注意下さい。

４．スマイル関係予算について

　準則にありますように、基本的には、この予

算で奉仕活動を行います。

イ．公開講座の開催

ロ．母子島遊水地管理　

ハ．アクト〈青少年〉支援

ニ．国際友好協会への寄付

ホ．ユネスコ協会への寄付

ヘ．ネパールへの援助（WCS）

　　　「この指とまれ」参加クラブ 14クラブ

ト．その他

　最後に、私から皆様にささやかなプレゼント

をさせて頂きたいと思います。

これは、「行是楽遊心」と読みます。

　この言葉は、かなりの読書家でも初耳かと思

います。なぜなら、この言葉は、筑西市灰塚の

今は亡き須藤岩夫先生の言葉であるからです。

　論語に「これを知る者は、これを好む者にし

かず、これを好む者は、これを楽しむ者にしか

ず」とありますが、「行是楽遊心」は論語の教

えを一言で言い表したことばです。やるからに

は楽しくやれ！裏を返せば、嫌ならやるな！と

いうことであろうと思います。

　私は、冒頭「マサカの坂」と申し上げましたが、

会長職を受けた以上は皆さまにお配りしました

色紙に従って 1 年間やっていきたいと思います

ので、ご協力宜しくお願い申し上げます。

　尚、これを書いていただいた方は、日向野大

兄で御座いまして、大変お手を煩わしました。

ここに改めましてお礼申し上げます。

スマイルＢＯＸ　 岩﨑晴男委員長

パートナー誕生　岩 﨑 晴 男さん

　 　 　 　 　 　 中 里 泰 久さん

▼永 盛  武さん　ただ、宜しくお願い申し上

げます。頑張ります。

▼中 里 泰 久さん　今年度、幹事を担当すること

になりました。１年間宜しくお願い致します。

▼早 瀬 浩 一さん　永盛会長、中里幹事、１年

間宜しくお願い致します。

▼神 山 芳 子さん　永盛、中里年度のスタート

おめでとうございます。

▼瀧 田 昌 甫さん　永盛年度のスタートを祝して。

▼日向野　陽さん　永盛会長、中里幹事、今年

度のご活躍期待致します。

▼新 井 利 平さん　永盛会長、中里幹事の船出

を祝し、今年度ＳＡＡを受けました。至らぬ

ところ多々あると思いますが、一生懸命頑張

りたいと思います。

▼小 林 一 彦さん　永盛会長、中里幹事の門出

を祝して。１年間、身体に気をつけて頑張っ

てください。

▼関 谷  徹さん　永盛年度のスタートを記念

して。永盛さん、中里さん、頑張ってください。

よろしく。
▼加 藤 昌 美さん　永盛会長、中里幹事の門出

を祝して。

▼鈴 木 光 則さん　永盛会長、中里幹事、ガン

バッテ行きましょう！

▼中 丸  健さん　永盛会長さん、中里幹事さ

ん、その他の会員の皆様、今年度も宜しくお

願い致します。

▼潮 田 武 彦さん　永盛会長、中里幹事、１年

間宜しくお願いします。

▼百目鬼博行さん　永盛年度のスタートを祝して。

▼佐 藤  昭さん　永盛会長、中里幹事、宜し

くお願い致します。

▼鈴 木 健 一さん　永盛会長、中里幹事、１年

間宜しくお願いします。会場側としても一生

懸命務めます。

▼外 山 壽 彦さん　永盛会長及び中里幹事、１

年間宜しくお願いします。

▼黒 沢 昌 之さん　永盛年度のスタートを記念

して。

▼髙 橋 秀 夫さん　永盛年度の門出を祝して。

▼永 井 啓 一さん　永盛会長、中里幹事、１年

間ガンバッテください。

本日の合計　31,000 円

出 席 報 告　 　   鈴木光則委員長

会員数

32

出席数

21

欠席数

11

病欠

0

免除

2


